

Cambio en la programación del Museo de la Ciudad en el día de hoy

Fecha de publicación: 12/04/2018 0:00

Descripción:



Debido a un problema de salud de uno de los músicos del Quinteto Lumière, que debía ofrecer esta tarde un concierto en el Museo de la Ciudad a las 19,30 horas, dicha agrupación ha tenido que suspender el concierto anunciado.

En su lugar será el Trío Ma Non Troppo, quien ofrezca un recital, cuyo repertorio estará centrado igualmente en la música de grandes películas. El Trío Ma Non Troppo está formado por Sergio Madueño, en el violín, Alejandro Orte, al pino y Alicia Río en el violoncello.